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“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO” 

 
Ciudad de México, a 18 de diciembre de 2018 
 
EDUARDO ABEL PEÑALOSA CASTRO 
Rector General de la Universidad Autónoma 
Metropolitana  
 
Entrevista concedida a representantes de los 
medios de información, al término de una 
reunión con diputados integrantes de la 
Comisión de Hacienda y Crédito Público, en el 
Palacio Legislativo de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- En caso de que se les disminuyera el presupuesto a la 
universidad ¿cuáles serían los riesgos que corren ustedes? Sobre todo si 
tendrían que incrementar el precio de la matrícula, de las cuotas, que 
eso genera muchísima inestabilidad en cualquier universidad. 
 
También, preguntarle cuáles serían los proyectos que verían más 
afectados. 
 
RESPUESTA.- No vamos a incrementar nada la inscripción. Nada. 
Pero lo que sí, es que nos impacta porque tenemos un programa, un 
proyecto de incremento de la matrícula, que si nosotros no sólo no 
tenemos un aumento presupuestal, sino más bien una reducción, 
pues entonces eso queda muy, muy complicado. 
 
Entonces, además de eso, estamos trabajando en docencia, en el 
tema de la renovación de la planta docente, porque tenemos ya, 
digamos, 61 años, en promedio, de edad, pero hay gente de 80 y 
más años de edad dando clase, y algunos de ellos están enfermos, 
entonces, bueno, queremos también recuperar eso. 
 
En investigación tendríamos un impacto indudable de un 20 por 
ciento, más o menos, de los recursos; y en preservación y difusión 
de la cultura también tendríamos un impacto. 
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PREGUNTA.- En este asunto, ¿no les preocupa que no estén el rector de 
la UNAM y del Politécnico? Bueno el Politécnico, sabemos que depende 
de la Secretaría de Educación Pública, pero el hecho de que no esté la 
UNAM ¿sería que se cuecen aparte o qué es lo que está pasando? 
  
RESPUESTA.- No, creo que estamos en lo mismo, nada más que 
tenemos, yo tuve que cancelar muchas coas para poder estar hoy 
aquí y seguramente que él no pudo, pero él está muy puesto, así 
como todos los demás colegas rectores. 
 
PREGUNTA.- Oiga, rector, ayer el secretario de Hacienda decía que la 
reducción del gasto en las universidades era porque estaban realizando 
mal el gasto, que algo estaban haciendo mal ustedes. 
  
RESPUESTA.- No, no. No lo creo, nosotros tenemos un programa de 
racionalidad en el gasto, de austeridad, y asimismo estamos 
trabajando de una manera muy comprometida en términos de la 
transparencia y la honestidad. Nosotros no tenemos ninguna forma 
de trabajo deshonesto, ni corrupto. 
 
PREGUNTA.- Son auditables.  
 
RESPUESTA.- Somos auditables al 100 por ciento. 
 
Muchas gracias.  
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